

Petra Lehner

Petra Lehner ist seit 25 Jahren im Konsumentenschutz tätig. Nach ihrem Start als Ernährungs- und Gentechnikreferentin in der Arbeiterkammer war sie von 2008 bis 2017 im Gesundheits- sowie zwei Jahre im Sozialministerium als Leiterin des Ministerbüros tätig. Nach einer eineinhalbjährigen Tätigkeit im Büro der damaligen Wiener Umweltstadträtin Ulli Sima ist sie seit Sommer 2019 zurück in der **Arbeiterkammer Wien**. Als Senior Food, Health & Safety Expert ist sie in der Abteilung Konsumentenpolitik zuständig für den gesundheitlichen Verbraucherschutz.



